

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DÉPUTÉ CALIFER DEMANDE L'INTRODUCTION DU PORTRAIT DE JEAN-BAPTISTE BELLEY À L'ASSEMBLÉE NATIONALE POUR COMMÉMORER L'ABOLITION DE L'ESCLAVAGE

En ce 230ème anniversaire de la première abolition de l'esclavage, le Député CALIFER, soucieux de commémorer cet événement historique majeur, a tenu à rendre un vibrant hommage aux nombreuses vies humaines qui ont été réduites en esclavage, en proposant une initiative significative à l'Assemblée nationale.

Suite à une visite marquante de l'exposition "Oser la liberté", accompagné du Député BAPTISTE et de la commissaire d'exposition Florence ALEXIS, le Député CALIFER a été profondément touché par les récits poignants des héros de l'abolition de l'esclavage. Convaincu de l'importance de perpétuer la mémoire de cette lutte pour la liberté, le Député CALIFER a officiellement adressé une demande à la Présidente de l'Assemblée nationale.

Dans sa lettre, le Député CALIFER rappelle l'importance historique de la date du 4 février 1794, marquant la proclamation de la première abolition de l'esclavage par la Convention nationale. Il souligne l'engagement nécessaire de toute la société, et notamment des institutions, à rendre hommage aux nombreuses vies humaines qui ont été réduites en esclavage.

Évoquant le rôle crucial de **Jean-Baptiste BELLEY**, surnommé le « Premier Député noir », le Député CALIFER met en lumière son engagement sans faille dans la lutte contre l'esclavage. Il propose ainsi que le portrait de Jean-Baptiste BELLEY, réalisé par Anne-Louis GIRODET, rejoigne l'Assemblée nationale, symbolisant ainsi la reconnaissance de son combat pour la liberté et l'égalité.

Cette démarche reflète l'engagement politique du Député CALIFER et son appel à l'action pour une commémoration significative et inclusive de l'histoire de l'abolition de l'esclavage.

CONTACT PRESSE

Agence K's Communication
contact@agenceks.com
+33 (0) 6 64 55 42 19